



# わかみどり

<http://hirabayashi-e.murakami.ed.jp>



## アントレプレナーシップ教育

平林小学校 校長 遠藤 直人

アントレプレナーシップ教育（起業家教育）とは、起業家的な精神と資質・能力を育む教育です。狭義には起業家（アントレプレナー）を育成する教育とされますが、自ら社会課題を見つけ、課題解決に向かってチャレンジしたり、他者との協働により解決策を探求したりすることができる知識・能力・態度を身に付ける教育であり、起業家を育成するためだけのものではありません。文部科学省でも積極的に推進しており、新潟県でも令和5年度より取り組まれています。

平林小学校では、アントレプレナーシップ教育に積極的に取り組んでいます。「学校の中に教職員以外の大人が入る」「学校以外に『学び』のフィールドを用意する」の2点を通じて、子どもたちに「自分もこんな大人になりたいなあ」「社会って自分たちの力で変わることもあるんだ」と感じさせたいと考えています。

5年生は今年度、関係人口創出事業実行委員会の方々と連携し、地元産品を使ったピザの開発と販売に取り組んでいます。今後、子どもたちは地元産品の生産者を訪れ、その思いを学びます。学校外での学びを通じて、地域の人々から多くを学び、多様な力を身につけてほしいと願っています。

**R6.6.2**  
**サンデーいわね**

道の駅で今秋販売を  
ご当地ピザ開発へ  
小学生が地域とタッグ  
平林小と地元創出委



ピザの開発に賛同する児童たち

「わかみどり」の企画で、地元産品を使ったピザの開発と販売に取り組んでいます。関係人口創出事業実行委員会の方々と連携し、子どもたちは地元産品の生産者を訪れ、その思いを学びます。学校外での学びを通じて、地域の人々から多くを学び、多様な力を身につけてほしいと願っています。

特製ピザをヒット商品に  
地元食材使いレシピなど考案

神林関係人口創出委 × 平林小学校

新名称「荒川神林商工会」  
来年4月合併へ推進協議設置  
荒川神林商工会が新年度総会



**R6.6.1**  
**村上新聞**

# 運動会 がんばりました！

5月25日（土）、運動会日和の晴天の下、運動会を実施しました。地域交流競技として「玉入れ」が行われました。児童が地域や保護者の方と一緒に競技をする姿はとても輝いて見えました。その他の競技でも、成長した姿を見せてくれたと思います。保護者の皆様には、運営などに大きなご協力をいただきました。また大勢のご来賓や地域の皆様から応援をいただきました。誠にありがとうございました。

よさこいソーラン  
華麗な舞を披露しました。



応援合戦  
今年も工夫を凝らした応援でした。



リレー  
とても白熱しました。



地域交流種目「玉入れ」  
あっという間にかご一杯！

## きれいに咲いてね。人権の花をいただきました。

平林小学校では、花や果樹などがたくさん植えてあり、児童や地域のボランティアの方が一生懸命に世話をしてくださいます。おかげで季節の花が絶えることがありません。そんな中、村上人権擁護委員協議会様からも花の苗と球根を頂きました。早速、環境委員会の5・6年生がプランターに植えてくれました。また、平林小学校を彩る花が増えました。

人権擁護委員様からの贈呈式



玄関前で育てます。

